

くるみ新聞 令和6年1月新年号



練馬区立錦デイサービスセンター

電話03-3937-5031

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。



『新年のご挨拶』



明けましておめでとうございます。

2024年もよろしく願いいたします。

日頃より錦デイサービスセンターをご利用頂き誠にありがとうございます。

令和6年も、様々な活動プログラムや四季折々でのイベントの開催、ボランティア様のご協力を得ての各種演芸、皆様の生活の手助けとなるような機能訓練など、皆様の日常の笑顔やいきいきとした毎日につながるような取り組みを行ってまいります。本年も、「今日も楽しく、いい一日だった」と思っていただけ様センター運営を行っていくべく取り組んでまいりたいと思っております。

『感染症にご注意下さい』

昨年末から、徐々に新型コロナ感染やインフルエンザの感染の報告も受けるようになりました。又他施設では、クラスターの発生報告も複数受けております。当センターでは、検温の継続や換気等、5類以前の対応を継続しつつ、徐々にアクリル板を外したり、ボランティアを再開したりと「感染対策の継続と5類移行後のセンター内の形」を模索し続けております。その中で、感染症は無くなったわけではありませんので、そのリスク含めご理解の上、引き続きご利用いただきたく思います。

【センター内での物のやり取りはご遠慮下さい】

以前より、ご契約時及びお客様懇談会等でもお話ししておりますが、センター内でのお客様間での物のやり取りをご遠慮いただきたいと思います。お渡しするお客様にそのおつもりが無くとも、受け取った相手方のご家族様からセンターに問い合わせを受けることも多く、大変困惑しておりますのでお止め下さい。

何卒ご協力の程お願いいたします。

センターの昨年末の様子です。皆様楽しんで頂きました！！
(クリスマス会・もちつき大会・紅白歌合戦等々)

